

# **P R E S S E I N F O R M A T I O N**

**Humanitas –**

**Verein zur Direkthilfe bedürftiger Menschen i.Gr.**

**Gondelsheim/Bruchsal, 04. Februar 2005**

---

## **Spendenbereitschaft auch unter den Narren groß**

**Humanitas sammelt insgesamt 18.000 EUR für Flutopfer**

Durch die Spendenbereitschaft der Narren beim diesjährigen Monsterkonzert, dem traditionellen Treffen internationaler Guggemusikgruppen in der Bruchsaler Innenstadt, konnte gestern ein Scheck in Höhe von 700,- EUR für die Flutopfer in Indien und Sri Lanka überreicht werden. Die Sammlung während des eintrittsfreien Spektakels wurde vom Komitee Bruchsaler Fastnachtsumzüge und der GroKaGe Bruchsal durchgeführt. Die Veranstalter des Monsterkonzertes stellen in diesem Jahr die Spenden der Humanitas zur Verfügung.

Bereits in den vergangenen Wochen konnte die Humanitas durch private Spendenaufrufe und durch die Veranstaltung eines Benefizkonzerts mit den regionalen Bands „Sammy goes nuts!“, „ZAP-Gang“, „Charlys Blow Job“ und „A Day in June“ Gelder für die Flutopfer in Indien und Sri Lanka zusammentragen. „Insgesamt konnten wir Spenden in Höhe von 18.000,- EUR sammeln und jeder Cent davon wird auch bei den Betroffenen ankommen“, erklärte die Vorstandsvorsitzende der Humanitas Viktoria Brauch.

Die Humanitas wurde als Verein zur Direkthilfe bedürftiger Menschen unmittelbar nach der Flutkatastrophe in Südostasien ins Leben gerufen. Die Spendengelder sollen in vollem Umfang und unmittelbar zur Unterstützung von Waisenkindern und bedürftigen Familien zum Wiederaufbau der verwüsteten Häuser verwendet werden. Bereits in der

nächsten Woche wird Brauch bei einer Reise nach Indien die Verwendung der Spendengelder persönlich überwachen.

Geldspenden können mit dem Stichwort „Flutkatastrophe“ direkt an die Humanitas – Verein zur Direkthilfe bedürftiger Menschen auf das Spendenkonto Nr. 07 017 090 bei der Sparkasse Kraichgau (BLZ 663 500 36) überwiesen werden. Kontakt: [Humanitas@gmx.de](mailto:Humanitas@gmx.de)

**Weitere Informationen:**

Humanitas – Verein zur Direkthilfe betroffener Menschen  
Vereinsvorstand Viktoria Brauch, Mühlstr. 20, 75053 Gondelsheim  
Mobil: 0172/7105767; Tel: 07252/5363-29; Fax: -20, E-mail: [humanitas@gmx.de](mailto:humanitas@gmx.de)